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DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum, 44777 Bochum 

 
 

Bochum, den 17. März 2016 
 

 
Anfrage der Fraktion DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum 
zur Sitzung des Rates am 17.03.2016 
 
 
 
Kommunalinvestitionsförderungsgesetz: Keine Förderung Bochumer Krankenhäuser 
 
 

Die AG Bochumer Krankenhäuser hat beim Oberbürgermeister der Stadt Bochum einen Antrag auf 

Förderung aus Mitteln des Kommunalinvestitionsförderungsgesetzes  gestellt und eine Absage 

erhalten. Das Gesundheitswesen und die Krankenhäuser sind wichtiger Arbeitgeber und Jobmotor 

in Bochum. Die Stadt versucht sich seit langem das Image eines Zentrums für Medizin und 

Gesundheit zu geben. 

 

Vor diesem Hintergrund fragt DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum an: 

 

Mit welcher Begründung wurde der oben genannte Antrag der AG Bochumer Krankenhäuser 

abgelehnt? 

 

 

 

Sevim Sarialtun / Ralf-D. Lange   F.d.R Amid Rabieh 

 

Fraktionsvorsitzende 

 

An den Oberbürgermeister 

der Stadt Bochum  

Herrn Thomas Eiskirch 

im Rat der Stadt Bochum 

 
Rathaus, Zi. 49 
Willy-Brandt-Platz 2-6 
D-44777 Bochum 
 
Telefon:  0234 – 910 1295 / -1296 

Fax:  0234 – 910 1297 

E-Mail:  linksfraktion@bochum.de 
Internet:  linksfraktionbochum.de 


